

★ Dentro breves días se abrirá en la calle de Ciudadanos número 15 la instalación de un cinematógrafo perfeccionado, que funcionará con luz eléctrica, el cual según nuestros informes llamará tan justa como poderosamente la atención del público.

★ Ayer llegaron á esta capital los siguientes repatriados.

Por la mañana: Agustín Piasa, de Sabadell, del regimiento de Isabel la Católica.

Por la tarde: Amadeo Espiu, de Gerona; Juan Calm, de Olot; José Planas, de Tortellá; Miguel Cell, de Llagostera; José Serra, de Capsech; Fermin Planas, de San Feliu de Guixols; Enrique Isern, de Amer; Jaime Basa de San Feliu de Guixols; Pelayo Malé, de Figueras; José Nicolau; Martín Font, de Palafrugell; Toribio Rodríguez, de Llausá; Enrique Ribot, de Torrent; Miguel Costa, de Figueras; Miguel Frigola; Narciso Iglesias, de Borrás; Juan Manera; Manuel Serrat, de Bañolas; Juan Mitjavila, de Gerona; Miguel Marlan; José Calloi, de La Escala, todos del Regimiento Provincial núm. 4; tomaron caldo y demás, y varios de ellos padecen intermitentes.

★ Frente al baluarte de San Agustín hay una gran charca de agua corrompida que despiden unos miasmas que no pueden ser saludables bajo ningún concepto.

Es de esperar que se ordenará su desaparición.

★ Con el nombre de «Rambla de Recolona» se inauguró anteayer en Caldas de Malavella un hermoso paseo, á cuyo acto concurrió el Ayuntamiento en Corporación y todo el vecindario, revistiendo aquel extraordinaria pompa.

Dicho paseo lleva el nombre de Recolons por haber sido el opulento propietario de Barcelona de aquel apellido, el que más ha contribuido con sus donativos á la mejora.

★ En Portbou ha sido detenida por el inspector de vigilancia señor Magallón una joven de 16 años llamada Mercedes Calvo, de Barcelona, que había escapado del domicilio paterno.

★ Acaba de obtener en Madrid, después de brillantes ejercicios, el título de licenciado en Farmacia, nuestro querido amigo el joven don José Grau Guinard, de Bordils que ha hecho todos sus estudios del Bachillerato y Facultad en solo tres años, obteniendo en los exámenes gran número de sobresalientes.

★ Con poco más de media entrada inauguró anoche sus tareas la compañía de ópera en el teatro Principal.

Merecieron aplausos del público la señora Wermes y el señor Mertres que interpretaron con esquisito gusto sus partes, cantando la primera en el tercer acto la «Bella fanciulla» de Pertierra con gran maestría.

El señor Brotat no tiene ya las facultades que le hemos aplaudido en otras ocasiones.

La orquesta bien.

★ El contingente de 1448 unidades que dará esta zona serán destinados á los cuerpos siguientes: batallón de infantería de Bailén 725; cazadores Ciudad Rodrigo 340; 7.º regimiento montado de artillería 61; 1.º de artillería de montaña 21; 6.º de idem de plaza 47; 4.º regimiento de zapadores 34; regimiento

Juan Jordi Ferreiro

MEDICO - HIGIENISTA

Consulta especial para enfermedades venéreas y sifilíticas

De 12 á 1

Zapatería Vieja, 7, 1.º